

CRISAL SALUD LABORAL

Acercamos nuestra Empresa a los diferentes lugares de Trabajo de Chile

El 17 de septiembre del 2014 las fiestas patrias comenzaron de una manera diferente. Mientras la mayoría de los chilenos se estaban preparando para celebrar, nosotros iniciábamos un proyecto familiar. **CRISAL Salud Laboral** abría sus puertas y empezaba a cimentar un camino, que, en la actualidad, cuenta con importantes logros. Algunos fueron la alianza con mutualidades, (Instituto de Seguridad del Trabajo, IST), ser parte de la Comisión de Salud ASIVA (Asociación de Empresas de Valparaíso), ambos realizados el año 2015.

Con el paso del tiempo, nos adjudicamos la licitación pública de exámenes laborales para toda la Quinta Región, y entre los años 2018 al 2020, misma situación para la Región de O'Higgins. Junto a ello, desde el año 2025 somos integrantes de la Comisión Regional de Seguridad Minera, CORESEMIN, Región de Valparaíso.

Rápidamente comenzamos a interesarnos por marcar la diferencia y nos acreditamos en la norma NCH-ISO45001:2018, con alcance en servicios preocupacionales, ocupacionales y de vigilancia epidemiológica, siendo la única empresa privada de salud laboral, que, junto con las mutualidades, tiene dicha acreditación.

El año 2023 comenzó el camino para nuestra certificación en la norma NCH2769 sobre evaluación de proveedores en la calidad del servicio de nuestros exámenes, logro que hemos continuado obteniendo con el correr de los años, y lo que se respalda también en las diferentes acreditaciones que tenemos con Codelco y muchas otras empresas del país.

Con un sello marcado por la movilidad y el traslado hacia cualquier rincón del país, CRISAL sigue creciendo y aportando en la salud ocupacional, en la ergonomía y en los exámenes de vigilancia epidemiológica de los equipos humanos y las empresas.



Cristián Reveco González
Fundador - Gerente General



Focalizados en la seguridad y el bienestar, nos hemos convertido en una contribución a la salud preventiva y un aliado para las empresas. Así lo indica Cristián Reveco, Gerente General de CRISAL, quién desde sus inicios profesionales en el mundo de la docencia, con más de 20 años trabajando en universidades, en la salud ocupacional y la ergonomía en la kinesiología, dio origen a esta empresa, observando las necesidades de las grandes instituciones de salud, las cuáles no daban abasto para la gran cantidad de exámenes que les solicitaban.

Así comenzaron a trabajar y trasladarse por Chile, con el propósito de conocer y atender a sus habitantes. Este sello comenzó rápidamente a marcar la diferencia, convirtiéndose en un aliado para las personas y las empresas, con un seguimiento continuo de enfermedades crónicas, brindando cuidado y atención, control y administración de los exámenes laborales, y garantizando que se cumplan los estándares más altos de calidad y precisión en todas las evaluaciones.

Durante estos 11 años, los principales clientes de CRISAL son: Codelco y sus divisiones, así como también en otras compañías mineras. También ASMAR, Astilleros de la Armada de Chile, empresas portuarias y de construcción, como es el caso de MONTEC y de servicios, destacando

en los exámenes laborales y de vigilancia para sus trabajadores. Algunos son los exámenes de cargo administrativo, psicosensotécnico, de gran altura geográfica, batería básica de exámenes, test de abusos (drogas), espirometría, electrocardiograma, arsénico, altura física, psicosensotécnicos, ruido, aversión al riesgo, asbesto, neblinas ácidas, espacio confinado, y evaluaciones psicológicas, entre otros.

En la actualidad, son más de 500 empresas y 75 mil personas con las que CRISAL trabaja de manera habitual. La mayoría de ellas están relacionadas con el mundo minero, construcción y servicios, abarcando desde la segunda región, en Antofagasta y Calama hacia la sexta región.

En los últimos años, CRISAL ha desarrollado un nuevo desafío como es la realización de todos los exámenes ocupacionales a una constructora que trabajó en la edificación del estadio nacional. Esta gestión laboral significó que la Cámara Chilena de la Construcción realizara un reportaje a CRISAL por esta importante iniciativa. Y es que las alianzas estratégicas con otras empresas de la salud ocupacional son claves para el desarrollo de CRISAL; un ejemplo concreto es el nexo que han estable-

cido con Pulso Salud, quienes gozan de una importante red de vinculación en Chile y el mundo.

Otro logro importante es la incorporación de CRISAL en la Asociación de Industriales de Valparaíso (ASIVA), desde el año 2016. Esta asociación - con más de 70 años - ha propiciado la sincronía y sinergia entre las empresas de los diferentes rubros de la región apoyándose y trabajando en conjunto por el desarrollo de la economía de la zona.

El año 2025 CRISAL es parte del CORESEMIN (Comité Regional de Seguridad Minera) de la Quinta Región, de la mesa PLANESI VALPARAISO (mesa para erradicar la silicosis), y a 11 años de sus inicios continua su senda entregando un servicio de calidad y calidez dirigido a lo más importante que tienen las empresas: sus equipos humanos.

CRISAL
EXPERTOS EN SALUD LABORAL

Arlegui 263, Of. 701, Edificio Gala Viña del Mar
Fono: (56) 32 346 5021
contacto@crisalsaludlaboral.cl
www.crisalsaludlaboral.cl